



須田っ子

第27号

学校教育目標「進んで心や体をすこやかにする子」 SA・SU・CA・DA

ありがとう

3月は、別れの季節。そして、「ありがとう」を伝える季節でもあります。しかし、なかなか言えないのが「ありがとう」です。

特に、自分にとって近い人には言えないことが多いようです。

校長室の前の掲示板に、谷川俊太郎さんの詩(右)を掲示しました。この詩の中にも「一度つきりしか言わないけれど」と、ありがとうを言う難しさが書いてあります。

しかし、子供たちは、六送会などで、6年生にありがとうの気持ちを伝えました。

また、3月4日(金)の須童集会では、

給食の献立を考えたり、作ってくれたりする栄養教諭の先生と調理員さんに感謝を伝える会が行われました。全校を代表して、保健給食委員会の6年生から感謝のメッセージを贈りました。

まだまだいろいろな方々にお世話になっています。自分の周りの人に「ありがとう」を言う3月になればと思っています。

校長

『ありがとう』 谷川 俊太郎
 空 ありがとう
 今日も私の上においてくれて
 曇っいても分かるよ
 宇宙へと青くひろがっているのが
 花 ありがとう
 今日も咲いていてくれて
 明日は散ってしまうかもしれない
 でも匂いも色ももう私の一部
 お母さん ありがとう
 私を生んでくれて
 口に出すのは照れくさいから
 一度つきりしか言わないけれど
 でも誰だろう 何だろう
 私に私をくれたのは？
 限らない世界に向かって私は咳く
 私 ありがとう

いつも いつもありがとうね 何でそれが言えないんだろう



委員会引継ぎ～6年生から5年生へ～

6年生から5年生に委員会の引継ぎが行われました。

今年度は、1月から4年生も委員会に参加し、4月からの委員会がスムーズに行えるように、すでに4、5年生で新委員会が組織されています。この引継ぎをもって、6年生は引退します。しかし、新委員会がうまく機能するまでは、しばらくの間、見守る仕事が残っています。



1年生「たこ、たこ揚げれ」

1年生がたこ揚げをしました。それぞれの子供たちが思い思いの絵をかき、空に掲げるのを楽しみにしていました。

3月4日（金）は、晴れた上に、ほどよい風も吹いていたので、グラウンドでたこ揚げをしました。一生懸命走り、たこが揚がりました。一生懸命過ぎて、糸がからんでしまいましたが、高くたこが揚がり、1年生は楽しんでいました。



たこづくりの様子



たこ揚げの様子

今年は配信で加茂軍議発表

6年生は加茂軍議を発表するかどうかから考えて、今年は配信で発表することになりました。現在、準備を進めています。配信ができるようになったら、メールでお知らせします。



リハーサルの様子



新型コロナウイルス感染防止について

3月7日（月）に、新潟県の新型コロナウイルスまん延防止等重点措置が解除されました。これまで、「リコーダーや鍵盤ハーモニカは音楽室では禁止」「全校で歌うことは見合わせる」などの感染防止対策を行ってきましたが、子供たちの活動を最優先にするということから、それらについても解除し、今後は音楽室で間隔をとって、リコーダーや鍵盤ハーモニカを使用することや全校で歌うことも行っていきます。

今後の感染状況にもよりますが、卒業証書授与式は、今のところ以下のようにします。

- ①卒業生は、マスクを外して、式に参加する。
- ②職員等は、常時マスクを着用する。
- ③在校生は、「門出のことば」のときは、基本マスクを外す。

1～5年生も新型コロナウイルスのワクチン接種が始まりましたが、今後も状況を見て、活動を制限したり、緩めたりしながら、感染対策をとっていききたいと思います。



音楽室の様子



全校合唱の様子